

## 鴨川市教育委員会 8 月定例会会議録

1 日 時 平成24年8月22日(水) 開会 午後3時00分  
閉会 午後4時10分

2 場 所 鴨川市天津小湊支所 2階 会議室

3 出席委員 (1) 佐々木久之 (2) 根本新太郎 (3) 佐久間秀子  
(4) 村上 修平 (5) 野田 純

4 出席職員 (1) 蒔苗 茂 (2) 前田恵美子 (3) 黒野 雅典  
(4) 原 一郎 (5) 小倉 茂

### 5 委員報告

- ・ 村上委員から、野田教育長が就任され教育委員会が普通の体制になってよかったこと、報道等でいじめの問題が大きく取り上げられているが、本市においても絶対にないということはないと思う、顕在化していないか現場の先生方が適切な対応を取っているのではと思うこと、最近ではすぐに刑事的な告訴になってしまい残念であること、未然の防止が第一であること、春に登下校の交通事故があり大きな関心事となったが、最近では関心が低くなっているように思うこと、事故があってはならないので各学校で通学路の安全をしっかりと行うこと、学校に行くまでの安心安全はきちんと担保することが大切であることについて報告がなされた。
- ・ 佐々木委員から、8月12日の県民体育大会の結団式に出席したこと、あまり参加人数がいなかったため、できるだけ多くの方々が出られる日取りを調整する必要があること、等について報告がなされた。

### 6 教育長報告

- ・ 野田教育長から、学校適正規模に係る地区別意見交換会を8月20日に天津地区、21日に小湊地区で開催したこと、天津地区については保護者の送迎に関わるマナーの悪さ、登下校時の交通混雑、バスや車の関係で交通事故の危険があること、駐車場スペースが狭いこと、天津小学校に幼稚園を移転することについては大きな反対がなかったこと、小湊地区については、54名の参加者があったこと、反対の声が大きかったこと、他地区と違い天津と小湊の歴史的背景があり、非常に難しい状況であること、保護者の意見を聞く場を持つ必要があること、などについて報告がなされた。

### 【報告に対する質疑】

- ・ 蒔苗教育次長から、いじめ問題については本市内の学校においても起こり得ることと認識していること、大津市の事件以降、各校に調査といじめ防止の指導について通知を出していること、現在のところいじめがあった報告が上がってきていないこと、引き続き早期発見と早期対応に心がけること、通学路の点検については、夏季休業中に市内全小学校において警察や安房土木事務所、交通安全協会、学校、PTA等と一緒に現地点検を行っていること、登下校中の事故防止については2学期始業の前に再度学校に注意喚起を図っていくこと等について説明がなされた。
- ・ 他に質疑がなく、全員の下承が得られた。

## 7 議 事

### (1) 議案第1号 「鴨川市家庭教育指導員の委嘱」について

- ・ 黒野生涯学習課長から、鴨川市家庭教育指導員の委嘱について、資料をもとに説明がなされた。
- ・ 根本委員から、人選の理由について質問があり、野田教育長より人柄がよく、前公民館長のときにいろいろと保護者とのやり取りを見ていて信頼されている様子が伝わってきたこと、悩みを抱えたカウンセリング的なこともできる方であること、等の説明がなされた。
- ・ 佐々木委員から、家庭教育指導員の活動状況について質問があり、黒野課長より、相談内容は生活習慣や言語のこと、人間関係のことなどが多い。年間133件の相談があること、面談や電話相談で対応していること、等の説明がなされた。
- ・ 議案第1号については、その他に質疑なく全会一致で承認された。

## 8 その他

- (1) 各課長から、「9月の教育委員会行事予定」について、資料をもとに説明がなされた。
- (2) 蒔苗教育次長から、「平成24年度教育委員研修会」について、資料をもとに確認がなされた。

佐々木委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。

平成24年8月22日

鳴川市教育委員会 委員長

委員長職務代理者

教育次長

会議録作成者 蒔苗 茂